
令和４年度　PTA年度末活動報告

横浜市立綱島東小学校PTA

日頃よりPTA活動にご理解ご協力いただきありがとうございます。

今年度は、感染状況をみながら、学校行事や各委員会の仕事を少しずつ通常の流れに戻し、活動しました。

その中で、PTA会員の皆さまがより活動しやすい環境づくりに取り組みました。児童たちのためにできる限りの事を

紙面やリモートを駆使し、試行錯誤を繰り返しながら各委員会活動を行いましたのでご報告させていただきます。　

【学年委員会】

1. ベルマーク活動

· ①商品についているベルマーク回収

②給食の飲み物のテトラパック回収

③インクカートリッジ・トナーカートリッジ回収

④ウェブベルマーク

上記の方法でベルマーク点数を集めました。

· 今年度は①の回収方法を変更しました。各クラスにベルマーク回収箱を設置し、いつでもベルマークを

持って来られるようにしました。

また、コロナ禍で地域でのベルマーク回収を中止していましたが、再開への第一歩として、キッズへ回収箱

を設置させていただきました。

· ベルマークだより１〜６を発行しました。今年度はミマモルメでの配信が中心となりました。

皆さまのご協力のおかげで、たくさんの点数が集まりました。ありがとうございました。

2. ６年生卒業関連活動

· 卒業式のコサージュの発注、実行委員の募集、卒業記念品および担任へのお礼の選定、６年生保護者へ

の連絡・調整等を行いました。

3. 定例会

· 全３回開催（５月、９月、２月）

※すべて対面

※ベルマーク活動は、係ごとに隔月を目安に活動日を設定

※卒業関連活動は、必要に応じて活動日を設定

【成人・保健委員会】

1. カラーテスター配付

· カット作業、配付は教職員が実施

第１回：６／３〜６／１０

第２回：９／８〜９／１４（第１回、第２回ともに歯磨き習慣にて）

2. 白衣修繕

· 成人・保健委員内で白衣を分配し、冬休み中に修繕を実施。

3. 横浜市学校保健会港北支部大会（２月）

· 成人・保健委員より３名を選出し参加。



4. クラスカーテンクリーニング　

· 取り外し

· クリーニング依頼の準備（２月、３月懇談会にて依頼）

※今後、外部委託を検討中

5. 定例会

· ５回開催（５月、７月、９月、１１月、１月）

※５月はWeb会議（zoom）、５月以外はすべて紙面

【広報委員会】

1. 広報誌「綱島東」の企画・制作（２回）

· 第１号（７月発行）

入学式の様子、教職員紹介、PTA本部・委員会紹介、つな東クイズなどを掲載。

· 第２号（３月発行）

運動会の様子、校外学習・学校生活の紹介、三橋校長先生・髙橋会長からのメッセージ、体育館ビフォー

アフターなどを掲載。

企画ごとにチームに分かれて、分担をしながら活動しました。コロナ禍の影響もあり、広報として撮影が出

来たのは入学式と運動会だけではありましたが、取材活動は紙面にて行わせていただき、活動を進めてま

いりました。

委員で企画・制作した広報誌を、皆さまへ無事にお届け出来ましたことを嬉しく思います。

発行にあたり、教職員の皆さまやPTA本部の皆さまに多大なご協力を賜り感謝申し上げます。

誠にありがとうございました。　

2. 広報誌の配付（２回）

· 全ご家庭、教職員、転任・退任された教職員、キッズクラブ、自治会の方々、区内の小中学校２６校など。

3. 定例会

· 全６回開催。（５月、７月、９月、１１月、１月、３月）

※すべて対面

【推薦委員会】

1. 推薦活動

· これまではPTA本部役員の選出方法として立候補または他薦された方への推薦委員からの電話等での打

診の形をとっていましたが、可能な限り立候補による選出をゴールとし、それに必要な対応を委員会内で

検討し、打ち手を実行しました。

　

〈検討内容〉

· 例年立候補が出にくいのはなぜか、どのような対応をすれば立候補があがるのか議論（５月）

· 本年度の本部役員へのヒヤリング（役員を引き受けた理由など）（６月）

以上を行った結果、PTA本部役員の仕事についての情報が少なかったため、できるかどうかの判断材料がな

いことが一つの課題であることがわかりました。

　〈打ち手〉　

· 本年度PTA役員へ来年度の継続の意思を確認（９月）

会長の継続を確認した。



· PTA本部役員の仕事の紹介（１０月）

各役員の仕事内容やそれにかかる時間、来校頻度などわかれば、興味持ってくれる方が増えるのではな

いかという結論に至った。

· ミマモルメにて、副会長、会計、書記の仕事紹介のNews letterの配信を行った。

上記を実施した上で、以下を行い、無事に１２月までに全役員について立候補をいただくことができました。

· 保護者に対し来年度のPTA役員（副会長、会計、書記、会計監査）への立候補の意思、興味についてミマ

モルメでアンケート実施（１１月）

· 追加募集のアンケート実施（１１月）

2. こども１１０番の家、自転車防犯パトロールプレート

· 新規募集（ミマモルメでアンケート配信）（６月）

· 希望者へのプレートの配付（６月）

· 登録データの管理、更新（１２月）

なお、毎年設置者に対し郵送していたお礼状は廃止としました。

3. 定例会

· 全４回開催。（４月、５月、７月、８月）

※すべてWeb会議（Teams）

【校外委員会】

1. 防犯パトロール（年間）

· メールなど防犯パトロール結果を報告し、情報共有、適切な対応をしました。

電柱巻きの巻き直し及び交換。

2. 交通安全教室のお手伝い（５月）

3. スクールゾーン対策協議会（８月）

· 警察署・区役所・土木事務所に対して、スクールゾーンの安全点検を行う目的で毎年開催されますが、

今年はコロナの影響で中止となり、紙面対応。

→学区内の危険箇所を洗い出し、改善要望書を作成。区役所・警察署・土木事務所へ提出。

4. 登校班関連（年間）

· 登校班の転出入対応

· 新１年生の登校班振り分け

· 班長会（例年１２月、３月に開催）は、コロナの影響で紙面対応

5. 定例会

· 全８回開催（４月、６月、７月、１０月、１１月、１２月、１月、３月）

※うち、５回は紙面開催　

【本部】

1. PTA総会

· 今年度は、昨年度に引き続き、ミマモルメとホームページを活用して紙面総会を行いました。

2. LEBER

· 昨年度に引き続き、LEBERによる日々の健康管理のご協力、誠にありがとうございます。

3. 運動会



· 今年度は、全校生徒での開催となり、学年ごとの観覧になりました。

スムーズに観覧と誘導ができるよう、各委員会の皆さまからお手伝いを募集し、シフトを作成して、受付と誘

導を行いました。お手伝いにご協力いただいた皆さま、ありがとうございました。

4. Wi-Fiの導入、パソコンの購入

· PTA会議室のWi-Fi環境を整えました。また、新しくパソコンを購入しました。Web会議や、Wi-Fi経由での

プリントなどが出来るようになり、活動がよりスムーズに行えるようになりました。

5. 委員選出

· 昨年度に引き続き、年度内での選出を行わせていただきました。PTA会員の皆さまには、たくさんのご理解

とご協力をいただき、今年度もスムーズに選出を行うことができました。改めて厚く御礼申し上げます。

　一年を振り返り、安心して学校生活を送ることができているのは、教職員の皆さまをはじめ、保護者の皆さま、たく

さんの方々が児童たちのために活動してくださるからだと実感いたしました。

いつも温かく見守ってくださり本当に感謝しております。今後ともPTA活動にご支援とご協力賜りますようお願いい

たします。最後になりますが、皆さまのご健勝を心よりお祈り申し上げます。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　PTA本部


